



Ibagué, 3 de marzo de 2025

Comunicado de prensa 289

## **Regresa el escuadrón de Soldados Azules de la Alcaldía para embellecer cada rincón de la ciudad**

*Conformado por 20 personas que trabajarán durante todo el año para embellecer a la Capital Musical de Colombia.*

La alcaldesa Johana Aranda y el gerente de la empresa Ibagué Limpia, Milton Restrepo, anunciaron el relanzamiento del escuadrón 'Soldados Azules' con una exaltación por la importante labor que realizan en nuestra ciudad.

Este escuadrón de 20 personas trabajará durante todo el año para embellecer a la Capital Musical de Colombia.

*“Relanzamos con orgullo el escuadrón de Soldados Azules esos héroes que transforman Ibagué con cada pincelada de color, con cada jardín florecido y con cada parque renovado. Nuestros Soldados Azules son la fuerza que recorre las avenidas y las glorietas de nuestra ciudad. Con el relanzamiento de los escuadrones azules reafirmamos nuestro propósito con una Ibagué bonita, ordenada y llena de vida”, afirmó la alcaldesa Johana Aranda.*

Vale recordar que en el 2024 se impactaron las 13 comunas de la ciudad, haciendo mantenimiento a 200 parques e interviniendo 500.000 metros cuadrados en labores de corte de césped, jardinería, intervención de parques y entornos.

*“No solo es el relanzamiento de los soldados azules, es un homenaje a ellos, que han sido invisibles y que madrugan a trabajar porque Ibagué esté bonita para que los ibaguereños nos sintamos orgullosos de esta ciudad inmensa y hermosa que Dios nos ha regalado”, puntualizó Milton Restrepo, gerente de Ibagué Limpia.*

Finalmente, la alcaldesa invitó a los gremios económicos, concejales, gabinete municipal, Ejército, presidentes de Juntas de Acción Comunal, ediles, líderes y ciudadanía en general, a trabajar en conjunto para alcanzar la Ibagué bonita que soñamos.